

Tagesordnungspunkt 21

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 23. Februar 2011

Beseitigung der Hochwasserschäden auf der Maarau (CDU)

Der Ortsbeirat Kostheim fordert den Magistrat der Stadt Wiesbaden auf, die scheinbar durch das Hochwasser weg geschwämmten Baumstämme, die normalerweise als Wegbegrenzung am Straßenrand liegen wieder dorthin zu schaffen *und zu befestigen*.

Die Baumstämme ragen derzeit gefährlich in befahrbare Wege (z.B. zwischen Parkplatz und Hundesportverein bzw. Campingplatz) und gefährden somit alle Verkehrsteilnehmer zum anderen wird derzeit nicht mehr verhindert, dass Fahrzeuge die befestigten Wege verlassen.

Beschluss Nr. 0022

Der Antrag wird in ergänzter Fassung beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z.w.V.

Müller
Ortsvorsteher